

sehen Demokratischen Republik besser ist als in Westdeutschland. Es ist verständlich, daß die Bonner Regierung alles tut, um die Beziehungen der Arbeiter und der Gewerkschaftsorganisationen Westdeutschlands mit denen der Deutschen Demokratischen Republik zu stören. Wie wäre es, wenn in Westdeutschland alle die Vorteile, die die Arbeiter in der Deutschen Demokratischen Republik haben, ebenfalls verwirklicht werden? Zum Beispiel:

Das Recht auf Arbeit, auf Einstellung aller Arbeiter in die Betriebe (Beifall.);

Verbot der Erhöhung der Mieten, des Brotpreises, der Gas- und Elektrizitätspreise;

Einführung der besseren Bestimmungen unserer einheitlichen Sozialversicherung auch in Westdeutschland;

Recht auf Erholung durch Zurverfügungstellung der notwendigen Anzahl Plätze in den großen Sanatorien und Erholungsheimen in Westdeutschland.

Was die Löhne und Preise betrifft, so gleichen sich die Preise in beiden Teilen Deutschlands dadurch an, daß in der Deutschen Demokratischen Republik die Preise gesenkt werden, während in Westdeutschland die Preise steigen. Bei der Wiedervereinigung Deutschlands werden die westdeutschen Arbeiter in der Lohnfrage einen großen Vorteil haben, denn ihre Löhne müßten dann den höheren Löhnen in der Deutschen Demokratischen Republik angepaßt werden. (Beifall.)

Die maximale Befriedigung der ständig wachsenden materiellen und kulturellen Bedürfnisse der Gesellschaft erfordert, daß die Partei eine entschiedene Wendung zur Lösung der neuen Aufgaben im Dorf unternimmt.

Seit der Bodenreform haben wir große Fortschritte in der Landwirtschaft zu verzeichnen, die in der Steigerung der Erträge auf dem Feld und in der Viehwirtschaft sowie in der Hebung der Lebenshaltung der werktätigen Bauern zum Ausdruck kommen. Durch die Bodenreform wurde die Grundlage für die Demokratie im Dorf geschaffen. Jetzt bestimmen nicht mehr die Gutsbesitzer im Dorf, sondern die werktätigen Bauern.

Die Verteilung der Bodenfläche auf die verschiedenen sozialen Schichten hat sich in der Deutschen Demokratischen Republik gegenüber Westdeutschland grundlegend geändert: